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インスピレーションになろう
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大阪鶴見ロータリークラブテーマ「もっとエモーショナルなクラブへ」

（２ページへ続く）

君が代・四つのテスト

〈第1620回〉 2019年2月5日（火） 本年度第24回 2月19日（火）

担当：浮舟会員

平和と紛争予防/紛争解決月間

担当：笛吹会員

中国人とは？ 職業教育の取組

02月17日（日） アーモンド記念植樹式
03月23日（土） IM3組ロータリーデー

幹事：源 壽美子幹事報告

*3月23日(土)IM3組ロータリーデーの参加を
 宜しくお願い致します。

西野さん、本日はお世話になりました。ありがと
うございました。新しいお店、立派なお店でびっく
りしました。また、本日は、私の不注意により、遅刻
をしてしまい、会長インフォメーションを飛ばすと
いう、あってはならない事故を起こしてしまいまし
た。大変申し訳ありませんでした。深川純一パスト
ガバナーは「ロータリアンたる者は約束を守るべ
し」「遅刻はロータリアンとして最大の恥」と戒めて
おられます。私も重く受け止め「責任を取って会長
を辞任いたします」と申し出たのですが、却下され
てしまいました。今後は気を引き締め、再発防止に
努めます。さて、ここ何年か、私は、この夜例会にク
ルマで来ています。従って、アルコール類を飲むこ
とはできませんでした。阿部さんの健康状態が思
わしくなくなった頃からクルマで来るようになった
ので、少なくとも7～8年はビールも飲まず、ウーロ
ン茶だけで夜例会に参加していたことになります。

*2/17(日)アーモンド記念植樹式への出席を
 お願い致します。

しかし、昨年の夜例会で、皆さんが飲んでおられ
るヒレ酒を見て「めっちゃ美味そうだなぁ」と思
い、飲んでいる人が羨ましく、クルマで来たことを
後悔しました。その記憶が今も残っていて、今回
は「絶対にあれを飲んでやる」と気合いを入れて
いました。しかし、自業自得により、今日もクルマ
で来ることになってしまい、結局、念願を果たす
ことができませんでした。メチャクチャ残念でした
が、来年こそ、ヒレ酒リベンジを達成するよう頑
張ります。



大阪鶴見ロータリークラブと鶴見緑地での事業。
ロータリークラブにはテリトリーという規則があっ
て鶴見区内が当クラブ唯一のテリトリーとなってい
る。今おもえば当クラブにとっては鶴見緑地に地域の
奉仕事業が展開できるのは他のクラブにはない僥倖

であった。
恒例の鶴見区民祭りの
参加や周年事業として鶴見
緑地にいろんな寄贈もして
きた。
１０周 年 記 念として
「バードカムバック」の
テーマで実のなる木として
榎など植樹して今も公園内
で大きく育っている。（写真
１）また鳥の案内板や大池

で鳥が休めるフロートなども記念事業として寄贈して
きた。（写真２,３）
　１９９０年に国際
花博が開催されたの
を記念に全国のロー
タリアンの寄付によっ
て「シマサルスベリ」
の並木があることはあ
まり知られていないが
現存している。（写真
４）
さて３０周年記念事
業として鶴見緑地にな
にをするかが議論に
なっていた。
なぜアーモンドの植
樹なのか？
私のおぼろげな記
憶では最初に当時鶴
見緑地を管理する市
の建設局の方々に相
談に伺ったとき、ある責任者の方からアーモンドを植
えてはどうかと提案いただいた。
アーモンドはナッツとしてはおなじみだが、実は私
は花も木も見たことがなかった。
後で調べてみると、どちらかといえば乾燥地に適し
た植物で日本では梅雨時に実が落下してダメになり
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1月29日【1619回】

会員数　 　 　 　 33名

（内出席規定免除 11名）

出席会員   22名中  11名

出席免除会員  11名中  5名

出 席 率 16/27  59.26%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 16名

前々回  1/8  Ｍ/Ｕ 0名

修正出席率 80.00%

35周年記念植樹におもう。
元３０周年記念実行委員長　佐藤　俊一

食べるには実用的でないし、開花は梅と桜のごく短
い期間に咲くのであまり関心のある木とはおもえな
かった。ご存知のように鶴見緑地はゴミ捨て場に造
設された公園で、はたしてそんなところで成長するの
かの不安もあった。しかし専門家よりの提案があっ
たので受け入れることになった。毎年少しずつ植えて
いきアーモンドの森として知られるようになればとの
夢もあった。
ちなみにアーモンドの花が有名なところをインター
ネットでしらべたが、関西では神戸市東灘区の「東洋
ナッツ食品」の会社と、同じく東灘区の下水処理場の
アーモンドの並木路しか出てこない。大阪ではどこか
なと「アーモンドの花名所大阪」と検索してみた。
なんと鶴見区役所が発信している広報の「アーモ
ンドの森」しかでてこないのである！
一度皆さんも確認してください。大阪ではアーモン
ドの花がまとまって見られところはこの鶴見緑地し
かないのである。
今回、田中会員、ほかの皆さんのご努力で地区補
助金もいただきアーモンドの木を増やすことができ
るのはありがたいことである。
ある意味非常に希少価値ある事業を我々大阪鶴
見ロータリークラブが続けていることをあらためて
認識し、誇りにおもってもいいのではないでしょう
か。

吉羽、浮舟、水間、谷、佐藤

清水、山本（隆）

2/1 覚野、2/4 谷

2/3 吉羽、2/13 中村

誕生日

結婚記念日

事業所創立日

ホームクラブ10回連続賞
【32年】中村 【21年】広瀬 【4年】大見、源

在籍年数

今月の表彰とお祝い



卓  話

担当：佐藤会員

新年夜例会

1月29日(火)
於：やまと




